

Danramil Klaten Utara Hadiri Penyerahan APBDes Secara Serentak di Kecamatan Klaten Utara

Agung widodo - KLATEN.PUBLIKMERDEKA.COM

Dec 31, 2024 - 14:10



Danramil Klaten Utara Hadiri Penyerahan APBDes Secara Serentak di Kecamatan Klaten Utara

Klaten – Kapten Inf Eka Atmaja, Danramil 24 Klaten Utara Kodim 0723 Klaten menghadiri kegiatan penyerahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (APBDes) yang dilaksanakan secara serentak di Kecamatan Klaten Utara

Kabupaten Klaten.

Kegiatan tersebut bertema “Menuju Tata Kelola Keuangan Desa yang Transparan dan Akuntabel” dan bertempat di RM. Joglo Simbarjoyo Desa Jonggrangan Kecamatan Klaten Utara, Selasa (31/12/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (Dispermades) Kabupaten Klaten, Dra. Wahyuni Sri Rahayu, M.Si, Camat Klaten Utara Seniwati, SE, MM, serta jajaran Forkompimcam (Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan) Klaten Utara, termasuk Babinsa Koramil 24 Klaten Utara, Kapolsek Klaten Utara AKP Sugeng Andoko, AMd, SH, Sekcam Klaten Utara Endang Sri Suyanti, S.Sos., dan sejumlah Kepala Desa beserta perangkat desa di Kecamatan Klaten Utara.

Acara ini juga dihadiri oleh berbagai pihak terkait, seperti Kasi Tappem Nining Martiningsih, S.I.Kom, M.Si., Kasi Pemerintahan Retno Purwaningsih, SE., yang turut menyaksikan penyerahan APBDes yang telah selesai dikerjakan oleh masing-masing desa kepada Dispermades Kabupaten Klaten.

Saat ditemui, Kapten Inf Eka Atmaja menyampaikan bahwa kehadirannya di acara ini bertujuan untuk mempererat sinergitas antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah di tingkat Kecamatan serta Desa/Kelurahan. Ia menekankan pentingnya peran serta seluruh elemen masyarakat dalam mendukung terciptanya tata kelola keuangan desa yang transparan dan akuntabel, yang pada gilirannya akan meningkatkan kualitas pelayanan publik di tingkat desa.

“Sebagai aparat kewilayahan, kami siap mendampingi proses penyerahan APBDes yang sudah selesai dikerjakan, agar dapat diterima dengan baik oleh Dispermades Kabupaten Klaten. Ini juga merupakan upaya kami untuk memastikan bahwa setiap dana desa dikelola dengan prinsip transparansi dan akuntabilitas yang tinggi,” ujar Kapten Inf Eka Atmaja.

Sementara itu, Kepala Dispermades Kabupaten Klaten, Dra. Wahyuni Sri Rahayu, M.Si, dalam sambutannya mengapresiasi langkah-langkah yang telah diambil oleh desa-desa di Kecamatan Klaten Utara dalam pengelolaan APBDes. Ia berharap, melalui kegiatan ini, desa-desa dapat terus meningkatkan kualitas pengelolaan anggaran yang lebih baik, serta memperhatikan kebutuhan dan kesejahteraan masyarakat desa.

Acara penyerahan APBDes ini diharapkan dapat memperkuat pelaksanaan program-program pembangunan di desa, yang pada akhirnya dapat mewujudkan desa yang maju, mandiri dan sejahtera.

Pada kegiatan penyerahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa di klaten utara, menunjukkan pentingnya kerjasama yang solid antara pemerintah, TNI, Polri serta masyarakat dalam mewujudkan pemerintahan yang bersih dan efektif di tingkat desa. Dengan adanya pengelolaan keuangan desa yang transparan dan akuntabel, diharapkan pembangunan di desa dapat lebih terarah dan bermanfaat bagi masyarakat secara luas. (Red)